
 

 

 

 

PROTOKOLL ZUR FACHSCHAFTSSITZUNG AM 

07.01.19 

 

Anwesende  Hannah, Nils, Robin, Malte, Ernst, Pit, Vera, Esther, Thomas, Indre, Simon F, 

Lukas, Lena Nina, Lars, Laura, Christian, Niklas, Florian, Arndt, Daniel, Fabian, Robert, 

Simon T, Sebastian 

Protokoll: Helene Göbbels 

Beginn: 19.30  Uhr Ende:20.45       

 

TOP 0 

• Bestimmung der Redeleitung 

o Thomas 

• FS-Dienst 

o 14.01.19: Indre, Fabian  

o 16.01.19: Lukas, Robin 

• Kommentare und Stänkereien 

o Weihnachtsgeschenke müssen noch übergeben werden → wird erledigt 

o Das Interne Wiki funktioniert nicht → ist in Arbeit 

• Berichte 

o Christian berichtet aus der Fachkommission 

o Kommission zur Lehrstuhlausschreibung : 

- Lena  

- Vera  

- Pit  

- Christian 

o Anregungen für die nächste Fachkommission : 

- AC und PC Teil in ALG 1 trennen 

- Bestimmte Module haben wenig CP gemessen an erbrachter Leistung  

(Bsp. TMC Praktikum im 3 Semester)  

o Pit berichtet über die Verteilung des Digitalisierungsbudget 

o Indre berichtet über Vorbereitungen für den TDC: 

- Hilfe wird besonders morgen und Abends benötigt 

- Die Blumen werden aus dem Baumarkt geholt 

o Pit berichtet über Fakultätsrat 



 

           

• Post und Protokolle 

o Indre berichtet 

o Woher kommt die Werbung von den Gewerkschaften? / Ist diese hilfreich? 

• Finanzen 

o Christian berichtet: 

- Rechnungen sind sortiert 

- Batterien für die Schlüssel muss die Fachschaft selber kaufen (werden 

gekauft)  

- Keine Finanzanträge 

• To-Do und Aufgaben 

o Bereits verteilte Aufgaben sollten erledigt werden 

• Wanderpokal 

o Wird nicht verteilt  

TOP 1: ACF 

• Es sollte möglichst ein Gespräch  bei Herrn Hoffman und Herrn Steinberg geben. 

-  Hierbei eventuell auf mögliche Probleme beim Skript/Paper hinweisen 

• Es wird angemerkt, dass es schon früher Probleme mit dem Versuch gab  

- Ist kein Argument, da dies früher nicht weitergegeben wurde 

• Das Problem wurde auch schon dem Studien-Dekan mitgeteilt 

 

TOP 2: ACF-Protokolle  

• Protokoll wurde als Plagiat gemeldet, weil aus eigener Arbeit ohne zu zitieren 

abgeschrieben wurde → es wurde schon eine faire Regelung gefunden 

 

• Protokollfristen wurden gekürzt, da ein Assistent im Urlaub war 

- Es gibt dasselbe Probleme in der TMC, hier werden aber Assistenten als 

Ersatz eingeteilt. 

- Diese Möglichkeit gibt es in der AC auch, übt aber zusätzlichen Druck aus. 

- Wenn es die Möglichkeit eines Ersatz- Assistenten gibt, kann man nicht 

dagegen vorgehen. 

• Es gibt keinen Roten Faden für die Bewertung der Protokolle in AC und OC 

- Es ist nicht klar was ein gravierender Fehler ist 

- Es gibt schon eine Definition diese ist jedoch nicht eindeutig genug 

- Sollte nicht in aktuelle Diskussion mit Herrn Hoffman eingebracht werden, 

sondern in den Institutsgesrächen angebracht werden. 

 

 

 



TOP 3: Abstimmung über das neue Fachschaftslogo 

• Es müssen 2 Abstimmungen durchgeführt werden. 

- ob das Design eingeführt wird? 

- Welches Design eingeführt wird? 

• Abstimmung ob das  Design eingeführt wird. 

Ja: 22 Stimmen 

Nein: 0 Stimmen 

Enthaltungen: 1 Stimme 

→ Es ist offiziell beschlossen dass das Design eingeführt wird. 

• Abstimmung ob nach einfacher Mehrheit abgestimmt wird. 

Ja: 22 Stimmen 

Nein: 0 Stimmen 

Enthaltungen: 1 Stimmen 

• Einfacher Mehrheitsabstimmung über die Farbe 

RWTH blau: 12 Stimmen 

Mittleres Blau: 6 Stimmen 

Aachen University blau: 2 Stimmen 

Enthaltungen: 3 Stimmen 

  

→ Das RWTH blau wird eingeführt 

 

 


